

TEMA: Salud

SUBTEMA: México Ante Coronavirus

REFERENCIA: MSN Noticias. (22 de enero de 2020). México está preparado ante coronavirus: Secretaria de Salud. Recuperado de <http://bit.ly/37vSX9L>

NOTA:

### **México está preparado ante coronavirus: Secretaría de Salud**

Hugo López Gatell-Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, afirmó que no hay un caso confirmado en México de la coronavirus, pero que el país está preparado.

"El país está preparado. Está haciendo ajustes en los mecanismos de preparación y de emergencia. Este fenómeno es nuevo, pero moderado", dijo en conferencia de prensa.

El funcionario adelantó que la dependencia informará cada 24 horas detalles sobre la enfermedad y para ello se nombró vocero único a José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología.

"El gobierno mexicano ha decidido tener un vocero único y la coordinación que tendremos las dependencias únicas. El director José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología, estará informado periódicamente", afirmó López Gatell-Ramírez en conferencia de prensa.

Al respecto, Alomía Zegarra recordó que inicialmente, la Secretaría de Salud emitió una alerta de viaje para China y la región de Wuhan, donde se identificó el brote.

Además, negó que haya un caso importado en México, pero que las autoridades realizan trabajos de prevención.

### **COMENTARIO.**

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell-Ramírez, señaló que no hay casos de coronavirus en México, pero aun así se hacen ajustes en los mecanismos de preparación y de emergencia, además nombro a José Luis Alomía Zegarra, director general de epidemiología, vocero único, para seguir informando periódicamente en conferencias de prensa los avances en el conocimiento del coronavirus.

Gatell, señaló que este fenómeno es nuevo pero moderado, pues únicamente se sabe dónde se originó, Wuhan-China, por lo que se ha emitido una alerta de viaje a esa región para evitar su propagación.

Hasta el día de hoy, México no presenta casos de coronavirus, sin embargo, es importante seguir tomando las medidas necesarias para que no ingrese a territorio nacional, así como proporcionar toda la información sobre la sintomatología, para que en caso de presentar los síntomas se acuda al médico de manera inmediata.

Este nuevo virus, puede ser un problema de salud a nivel mundial, lo indicado es seguir tomando las medidas preventivas necesarias para evitar su ingreso en el país, así como seguir trabajando para encontrar una vacuna que pueda erradicarlo.

RESPONSABLE  
Carlos Manuel Galindo Salazar